



Pastor pide en Bruselas que la Travesía Central sea una prioridad europea

La ministra reclamó a los ponentes de las redes transeuropeas que cambien la propuesta inicial de la Comisión Europea

BRUSELAS. Hay poco margen para la esperanza, pero no será por intentarlo. La ministra de Fomento, Ana Pastor, acudió ayer a Bruselas para solicitar oficialmente la inclusión de la Travesía Central dentro de las prioridades europeas. Pastor, que se reunió con los

ponentes del Parlamento Europeo en el proyecto de redes transeuropeas, afirmó que «España no debe renunciar a la Travesía Central». «Estamos dibujando el mapa de 2025, y por tanto tenemos que pensar no en la España de hoy sino en la de 2025 y tener todas esas infraestructuras», afirmó.

De momento, la TCP está fuera del listado de prioridades, pero dentro de una categoría que le permitirá recibir fondos para impulsar estudios. Esto se logró precisamente durante la tramitación

de la propuesta de la Comisión en el Parlamento Europeo. En ese trámite, los diputados enmendaron parcialmente el veto que impuso la Comisión Europea a la reivindicación aragonesa. El resituamiento de la TCP se consiguió gracias al trabajo conjunto de PSOE y PP en Bruselas, coordinado por la eurodiputada aragonesa Inés Ayala y el popular Luis de Grandes.

Pastor se tuvo que enfrentar además ayer a defensores del corredor Mediterráneo que ven en cualquier apoyo a la Travesía

Central un peligro para el eje levantino. La ministra negó que no sean corredores compatibles y que si la TCP recibe dinero de Bruselas supondrá menos fondos para el eje levantino. «Eso no es así de ninguna de las maneras», manifestó Pastor. Así, la ministra aseguró que «cuantos más proyectos se presenten, más financiación habrá». «Aquí no es qué hay de lo mismo, es qué hay de lo nuestro y qué hay de lo de todos los españoles», respondió.

El encuentro de Pastor con los ponentes de las redes transeuropeas en la Eurocámara se produjo tras su reunión con el ministro de Transportes de Irlanda. Este país ostenta en la actualidad la presidencia rotatoria de la UE.

HERALDO